

## PTA 会長挨拶



夜の寒さが秋の終わりを感ぜさせてくれる季節となりました。本年度PTA会長を務めさせていただいております石川健太郎です。本年度は新型コロナの影響により、年度初めに皆様にご挨拶させていただくことが叶いませんでしたが、このような場を持たせていただけたことに大変感謝しております。また、昭和・平成・令和へと時代が移り変わる中で、歴史と伝統を受け継いできた山口県桜ヶ丘高等学校のPTA会長を拜命しましたことに重責を感じている次第です。

コロナ渦の中で子供たちを取り巻く環境は大きく変化していますが、1人1人が目標を持って安心・安全・安定した学校生活を送れる環境を守っていきたくと考えております。至らぬ点多々あるかと思いますが、役員の皆様と共に誠心誠意活動に取り組んでまいりますので、ご支援・ご協力賜りますよう宜しくお願いいたします。

さて、これから子供たちが飛び込んでいく社会はその変化するスピードをより一層速めています。とりわけ情報通信分野では、リモートワークに代表される働き方の多様化やロボットによる自動化技術の進化、変わったところでは小学生の将来なりたい職業ランキングにユーチューバーが登場するなど、これまでの常識が通用しない時代に変化しつつあります。その一方では、精神的・身体的ストレスを抱える人も増加の一途をたどっています。そのような時代を子供たちが変化に対応しながら力強く輝いていくために、学校や家庭においてより一層の細やかなフォローが大切になってきます。

PTA活動は保護者のご協力なしでは成り立たない活動です。人と人とのコミュニケーションを大切にしながら活動を進めてまいりますので、保護者・教職員の皆様にはご負担をおかけすることがあるかと思いますが、ご理解・ご協力のほど宜しくお願いいたします。

石川 健太郎